



Vier Frauen und fünf Männer: Das sind die Lüneburger Schrotttrommler.

Verrückt! Neun Lüneburger spielen auf Schrott

Was man mit ausrangierten Bierfässern, Autofelgen, Schubkarren, Eimern, Einkaufswagen und anderem alles machen kann, zeigen die Lüneburger Schrotttrommler. Sie entlocken dem alten Kram richtig gute Musik - von Latin über Rock bis Hip Hop. Wer Lust hat auf diese außergewöhnlichen Töne: Am Donnerstag (24. August) um 19 Uhr tritt die Band im Strandpavillon am Burger Süstrand auf Fehmarn auf (eintrittsfrei).